

# Marktspiegel

Jetzt im Handel

1 | Pesolillo SA

## SBB-Klassiker in Spur 1



Die K3-Güterwagen gehörten zu den Klassikern im SBB-Wagengipark. Seit 1913 wurden 4400 Wagen in verschiedenen Baulosen hergestellt. Die Pesolillo SA hat von diesen formschönen Wagen elf Varianten in unterschiedlichen Epochen im Massstab 1:32 produziert. Die Wagen sind wahlweise mit Finescale- oder NEM-Rädern erhältlich. Die Schiebe- und Bremserhaustüren lassen sich öffnen, wobei die offenen Türen der Bremserhäuser durch Magnete festgehalten werden. Die Achsen drehen in Kugellagern, und die Blattfederung funktioniert wie beim Vorbild. Die Wagenböden innen, die Plattformen und die Trittbretter sind mit echtem Holz belegt. Selbst der Sitz im Bremserhaus und der obligate Hemmschuh fehlen nicht. Die filigrane Beschriftung entspricht der zugeordneten Epoche, wobei die Weinwagen mit attraktiven Werbetafeln versehen sind. Vorbildgerechte Modellkupplungen und Federpuffer sind selbstverständlich. Verschiedene Exemplare sind noch lieferbar.

Interessenten wenden sich direkt an:

Pesolillo SA  
Via Purasca Inferiore 13  
6989 Purasca  
[info@pesolillo.ch](mailto:info@pesolillo.ch)  
[www.pesolillo.ch](http://www.pesolillo.ch)

